

Fecha	Sección	Página
20.07.2023	Internacional	11

Rusia ataca Odesa; acusa Kiev daño a granos

Escala tensión en Mar Negi

Exige Putin cumplir con sus demandas para retomar pacto de alimento

THE NYT NEWS SERVICE

MOSCÚ.- Rusia elevó el conflicto en Ucrania, especialmente en el Mar Negro, luego de un ataque en Odesa, por segunda noche seguida, y de una férrea postura del Presidente Vladimir Putin sobre su rechazo a continuar bajo los actuales términos con un acuerdo de granos crucial para evitar crisis humanitarias en el mundo.

El Ejército ruso afirmó que la ofensiva en Odesa apuntó contra sitios militares ucranianos, incluyendo "infraestructura para combustible y depósitos de municiones

Las fuerzas rusas dispararon al menos 30 misiles de crucero v 32 drones de ataque, según la Fuerza Aérea ucraniana.

Kiev indicó que se destruyeron 60 mil toneladas de granos listos para exportar.

El Presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, denunció ayer a Rusia por apuntar "de manera deliberada" contra las infraestructuras de exportación de granos, creando riesgos de aprovisionamiento

Sobre el acuerdo de granos, Putin acusó a los países occidentales de pervertir el pacto para sus propios fines, pero dijo que Rusia retornaría de inmediato a la iniciativa si se cumplen todas sus condiciones.

El lunes, Moscú renunció al acuerdo, según el cual había permitido a Ucrania desde hace un año exportar cereales desde sus puertos del Mar Negro a pesar de la guerra, con el fin de aliviar una crisis alimentaria mundial.

El pacto permitió la exportación de 33 millones de toneladas de granos, lo que alivió a países que sufren escasez de alimentos, como Afganistán, Sudán v Yemen.

Putin reafirmó la posición de Moscú de que volvería al acuerdo cuando Occidente cumpla con cinco demandas: la readmisión del Banco Agrícola Ruso al sistema de pago SWIFT; la reanudación de exportaciones de maquinaria agrícola y repuestos a Rusia; la eliminación de restricciones sobre seguros y acceso a puertos para barcos y carga rusos; la restauración de un gasoducto de exportación de amoníaco; y el desbloqueo de cuentas de empresas rusas de fertilizantes.

El Kremlin acusa a Ucra-

en los países más vulnerables. nia de utilizar el corredor marítimo del mar Negro, abierto en el marco del acuerdo, "con fines militares".

El Ministerio de Defensa ruso dijo ayer que ahora

considerará a todos los barcos que se dirigen a los puertos ucranianos como posibles transportistas de cargamentos militares, además de que tomará en cuenta como parte del conflicto a los países a los que pertenezcan dichas embarcaciones.

La Casa Blanca advirtió que el Ejército ruso se está preparando para posibles ataques contra buques de transporte civil en el Mar Negro.

"Creemos que se trata de un esfuerzo coordinado para justificar cualquier ofensiva contra barcos civiles en el Mar Negro v culpar a Ucrania de estos ataques", apuntó.

La negativa de Moscú de prolongar el acuerdo reaviva los temores a una crisis alimentaria. El pacto fue sellado en julio de 2022 bajo auspicios de Turquía y la ONU y prolongado varias veces para permitir la salida de grano.

El precio del trigo blando reaccionó a esas incertidumbres, con un aumento 8 por ciento durante la jornada en los mercados europeos.

> CON INFORMACIÓN DE AGENCIAS



Página 1 de 2 \$ 130152.00 Tam: 348 cm2

Continúa en siguiente hoja



Página 2 de 2

Fecha	Sección	Página
20.07.2023	Internacional	11



■ La gente observó ayer los fragmentos de un misil derribado durante un ataque nocturno en Odesa, Ucrania.

2023.07.20